

  <small>ホームページQRコード</small>	<b>教育目標</b> <b>夢</b> をはぐくむ奥沢小学校 深く学び 伝え合う子 なかよく やさしい子 たくましく やりぬく子	<b>重点目標「みんな笑顔でぼっかぼか 進んで行動 おくさわの子」</b>
	令和3年度 学校便り 第7号 令和3年 8月25日	

## 2学期のスタートにあたって

校長 銭谷美毅

静かだった学校に子どもたちの元気な姿と笑顔が戻り、大変嬉しく思っております。

今年の夏休みは昨年度とは違い通常日程に戻りましたが、コロナ禍での26日間は、子どもたちにとってどのようなものだったのか心配しておりました。しかし、始業式当日、登校してくる子どもたちが、夏休み中に取り組んだ自由研究の話や、家族で過ごした楽しい思い出などを笑顔いっぱいに語る姿を見て、充実した夏休みになったことを実感しました。保護者の皆様におかれましては、何をするにしても、どこへお出かけするにしても随分気を遣われたことと思います。そのような中、感染対策に努め、子どもたちの思い出づくりに励んでいただいたことに心より感謝申し上げます。

夏休み中には、東京オリンピックが行われました。開催については賛否がありましたが、オリンピックで活躍する選手たちの姿を見て、多くの方々の心が動かされたのではないかと思います。オリンピックは世界のトップアスリートたちの大会。その舞台に来るまでには、我々の想像を超えた、血のにじむような練習を積み重ねたに違いありません。その努力が必ずしも結果につながるわけではありませんが、東京オリンピックでは日本人選手が大活躍し、メダルの獲得数は過去最高となりました。テレビでは競技映像の他に、選手たちにインタビューする場面も多く流されていました。そのインタビューでメダルを獲得した選手たちが皆同じように口にしていたことは、自分を支えてくれた家族やコーチ、仲間への感謝の言葉でした。何かを成し遂げていくまでの長い道のりには、辛く苦しいことがたくさんあったと思いますが、その話よりも先に感謝の言葉が出てくる選手たち。支えてくれた方々への感謝の気持ちをしっかりとつとめることができる選手だからこそ、メダルをとることができたのではないかと思います。この話は2学期の始業式の中で、子どもたちにもしました。オリンピック選手に限らず、人はみんな周りの人たちに支えられながら暮らしていること、そして、その人たちに対する感謝の気持ちを忘れてはならないことも子どもたちに話しました。

さて、いよいよ2学期が始まりました。オリンピックの感動を一気にかき消すほどに猛威を振るうデルタ株や、大雨による被害などで日本全体が重苦しい雰囲気になっていますが、我々は子どもたちの学びを止めるわけにはいきません。2学期は実りの時期といわれ、1学期から頑張ってきたことが、少しずつ成果となって表れる時期です。できることが限られても、様々な工夫と感染症対策を講じ、子どもたち一人ひとりに大きな実がなるように職員一同、一丸となって教育活動を充実させてまいりたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、2学期もどうぞよろしくお願い致します。



## 2学期始業式、全校放送で実施

8月17日(火)は各教室でテレビをつけ、全校放送という形で2学期の始業式を行いました。

銭谷校長先生からは、最初に表面にあるとおり、東京オリンピックについてお話がありました。

最後に、「新型コロナウイルスの影響はありますが、2学期がんばること(目標)を決めて取り組み、たくさんの中を経験し、努力し、大きく成長してほしいと思います。」と期待を込めてお話がありました。



## すてきな作品がいっぱい!

8月27日(金)まで夏休み作品展が行われています。昨年は夏休み期間が短く、自由研究や作品づくりの時間はありませんでした。今回、ろう下には、子どもたちの作品が飾られており、他の学級の作品に目を留めて見ている子どもたちもたくさんいます。すてきな作品、力作がたくさんあり、見応えがあります。

保護者の皆様には、お忙しい中、材料の準備や助言等で力を貸してください、誠にありがとうございました。



## 教育実習生が教員を目指して、学びに来ています

8月17日(火)から北翔大学の3年生、岸部雅隆さんが教員になるために学びに来ています。9月10日(金)までの4週間、5年1組の学級を中心に教育実習を行います。大いに学び、教師になる決意を強固なものにしてほしいと思います。保護者の皆様、どうか温かく見守ってください。



## 9月行事予定

- |                          |                            |
|--------------------------|----------------------------|
| 3日(金) お弁当の日(遠足は中止です)     | 15日(水) スクールカウンセラー 渡邊先生 来校日 |
| 7日(火) お弁当の日(遠足予備日だったため)  | 20日(月) 敬老の日                |
| 8日(水) 木曜日課5時間            | 23日(木) 秋分の日                |
| 9日(木) 水曜日課6時間(1年生は5時間)   | 25日(土) ミニ運動会               |
| 10日(金) 教育実習生離任式          | 27日(月) 振替休業日               |
| 13日(月) 3年総合外部講師授業(勝納川)   | 28日(火) 短縮4時間授業(給食なし)       |
| 15日(水) 3年社会科外部講師授業(栗原蒲鉾) |                            |

※今後の状況によっては、変更の可能性もあります。

※8月27日(金) 予定の札幌コンサート(5・6年)は、12月3日(金)に延期になりました。

※9月 3日(金) 実施予定の遠足は、「まん延防止等重点措置」期間中のため、延期等を検討してきましたが、今後の教育活動の中に位置づけることは難しく、残念ながら中止と致します。(年間の給食日数の関係で、遠足の予定だった3日と7日(予備日)は、お弁当が必要です。保護者の皆様にはご負担をおかけしますが、お弁当の準備をよろしくお願ひ致します。)

8月20日(金) 配布済みの「2学期の教育活動について」でお知らせしたように、1学期実施予定の運動会等が2学期に延期になったことにより、2学期の行事予定も日程変更する等して対応して参ります。ただ、遠足は中止にする等の判断もせざるを得ない状況です。

先が見通せない状況ですが、子どもたちが、できるだけ無理のない充実した学校生活を送ることができるように、引き続き検討して参ります。

## 通学路の安全確保に向けて

8月17日(火) 午後、市教委・警察・学校の三者で通学路の危険箇所の合同点検・確認を行いました。学校からは、特に冬期間の危険箇所についての除排雪等の改善を求めました。

